

3. Kreisklasse Herren

VfL Löningen II : SV Peheim-Grönheim
Dienstag, 29.11.2022, 19:45 Uhr

Bregen bleibt gegen den VfL Löningen II ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 8:4-Auswärtserfolg des SV Peheim-Grönheim im Spiel der 3. Kreisklasse Herren beim VfL Löningen II endgültig fest.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Es dauerte eine Weile, bis Naumann / Mesch ihr 3:2 gegen Einhaus / Hukelmann feiern konnten. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnten Lücken / Rohen gegen Bregen / Flint verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Rainer Naumann, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Klaus Bregen verlor. Keinen Zähler beisteuern konnte Marian Mesch im Spiel gegen Heiner Einhaus, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Beim 11:1, 11:3, 11:3 gegen Markus Hukelmann fand Thomas Lücken hingegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Hukelmann nur 7 Punktgewinne im gesamten Spiel insgesamt gelang. Lukas Rohen bekam nachfolgend seinen Gegner Jannes Flint hingegen beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Rainer Naumann beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Heiner Einhaus. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Marian Mesch beim 2:3 gegen Klaus Bregen. Das Spiel verlor Mesch dennoch im 5. Satz. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Jannes Flint zeigte Thomas Lücken hingegen seinem Gegner die Grenzen auf. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 3:6. Einen Sieg fuhr daraufhin Lukas Rohen beim 11:9, 11:7, 9:11, 15:13 gegen Markus Hukelmann ein. Thomas Lücken bekam dann seinen Gegner Heiner Einhaus indes beim deutlichen 6:11, 3:11, 8:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Nach einem Erfolg für Rainer Naumann sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Jannes Flint letztlich nicht zu einem Erfolg ummünzen. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des VfL Löningen II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 14:4 bei 7 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Peheim-Grönheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:7. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

VfL Löningen II

Doppel: Naumann / Mesch 1:0, Lücken / Rohen 0:1

Einzel: R. Naumann 0:3, M. Mesch 0:2, T. Lücken 2:1, L. Rohen 1:1

SV Peheim-Grönheim

Doppel: Einhaus / Hukelmann 0:1, Bregen / Flint 1:0

Einzel: H. Einhaus 3:0, K. Bregen 2:0, J. Flint 2:1, M. Hukelmann 0:2